

Agosto 24, 2020

El gobierno provincial rechazó “toda expresión de intolerancia, odio y agresión hacia cualquier persona”.

Ante la aparición de mensajes con contenido xenófobo hacia la comunidad hebrea, el gobierno de la Provincia del Neuquén repudió firmemente toda expresión de intolerancia, odio y agresión hacia cualquier persona.

“Este tipo de manifestaciones va en contra de la política de respeto hacia las religiones y cultos, impulsada por el gobierno provincial y de las normas constitucionales y los tratados de Derechos Humanos con jerarquía constitucional”, se indicó.

Desde el gobierno provincial se instó a la reflexión, reafirmando la solidaridad y apoyo a la comunidad hebrea, y renovando el compromiso de seguir construyendo una sociedad fundada en el respeto.

Neuquén Informa